



SECTION
DES
PYRÉNÉES
ATLANTIQUES

Déclaration liminaire des élus FO-DGFIP 64 au CTL du 21 Novembre 2018

Madame la Présidente,

Nous sommes convoqués à ce CTL pour évoquer l'ASR 2019 et ses effets restructurant sur les services mais aussi, et surtout, malheureusement « déstructurant » sur nos collègues.

En effet, les représentants **FO-DGFIP64** vous le rappellent à chaque fois la modernisation de l'État se fait, en premier lieu, à marche forcée sur le dos des agents qui y laissent leur santé, le tout dans une indifférence générale.

Depuis 2000, ce ne sont pas moins de 32.000 ETP qui ont été perdus par la DGFIP.

Suivant ainsi, les préconisations de la Cour des Comptes et de CAP 2022 la DGFIP abandonne non seulement le réseau rural comme en témoigne le rythme des fermetures de Trésoreries mais également, le service public de proximité en réduisant les heures d'ouverture au public.

Par ailleurs, des décisions uniquement guidées par un affichage politique laissent exsangues des postes et plongent dans le plus grand désarroi de collègues souvent esseulé(e)s dans leurs unités.

Quant aux restructurations locales, les élus **FO-DGFIP64** vous demanderont une nouvelle fois de préciser en séance, au cas par cas si nécessaire, les droits des agents. Certains agents d'Hendaye et Saint Jean de Luz (très sollicités) ont, semble-t-il, été invités à « découvrir » leur futur environnement au SIP de Biarritz. Nous vous demanderons, pour les agents désireux de répondre favorablement à cette invitation, que leurs absences soient systématiquement compensées par l'EDR en raison des charges de travail de fin d'année.

Les élus **FO-DGFIP64** n'ont pas trouvé dans les documents transmis par vos soins une éventuelle proposition de travail à distance depuis Bayonne d'une partie des missions du pôle transverse du SIE de Pau fusionné.

Est-ce le signe, Madame la Présidente que vous avez entendu les desiderata des agents de conserver l'intégralité de leurs missions. Dans l'affirmative, entendez-vous combler à moyen terme le sous-effectif de (-6) dans ce service?

Nous avons condamnés par le passé l'expérimentation du traitement à distance des avisirs d'Orthez pour le compte d'Oloron. Nous condamnerons de la même manière le traitement des avisirs par Bayonne de Oloron et Orthez.

Suite au recrutement de contractuels au Centre de Contact, les élus **FO-DGFIP64** s'interrogent quant à leurs formations ainsi que leurs conditions de travail.

Les documents de travail font état d'un regroupement des SPF de grande ampleur. Pouvez-vous nous indiquer le devenir des SPF, départemental, régional ou national ?

Enfin, à ce jour les élus **FO-DGFIP64** ont appris incidemment que notre collègue victime d'une restructuration 2018 avait perdu sa prime et devait donc la restituer au bout de 9 mois. Nous vous avons sollicité en juillet et proposé plusieurs solutions dont un report d'installation. Nous regrettons vivement cette décision tant sur la forme que sur le fond.

EMPLOIS TAGERFIP

Structures	A+	A	B	C	Total
SIE Pau Sud	1	1	9	2	13
SIE Pau Nord	1	2	15	11	29
Après Fusion	1 (-1)	3	24	13	41
SIP Pau Sud	1	1	5	10	17
SIP Pau Nord	1	3	18	25	47
Après Fusion	1(-1)	4	25(+2) Transfert Impôts Nay(+1) + Morlaas(+1)	35	65
SIP BIARRITZ	1	2	14	12	29
Après Transfert Impôt Hendaye +Saint Jean de Luz	1	2	17(+2) St Jean de Luz (+1) Hendaye	12	32
Trésorerie Hendaye	1		3	0	4
Trésorerie St Jean de Luz	1	1	5	1	8
Après Fusion	1	1	5(-3 Transfert Impôts Biarritz)	1	8
Trésorerie Oloron	1	1	6	3	11
Perte de l'activité Hôpital			-1B	-1C	
Arrivée Trésorerie de Bedous				+1C	
Résultat Final Trés .Oloron	1	1	5(-1B)	3	10
Trésorerie de Mauléon		1	2	1	4
Perte activité Hôpital			0		
Arrivée Trésorerie Tardets				+1	
Résultat Final Trés.Mauléon	+1*(C2)	0(-1A)	2	2	5
Trésorerie PAU CH	1	1	8	3	13
Arrivée Hôpital Oloron			+1	+1	
Arrivée Hôpital Oloron			0	0	
Résultat Final	1	1	9	4	15
Fusion des PCE Biarritz/Bayonne					
PCE Biarritz	0	4	1	0	5
PCE Bayonne	1	5	3	0	9
Résultat Final	1	9	4	0	14